

平成20年第4回定例会報告

昨年は皆さまのご指導の下、活動させていただき厚く御礼申し上げます。さて、昨今世相厳しい折でございますが、このような時期こそ信念を持ち、みなさまの要望を市政に反映させて参る所存です。昨年12月に住民の声に基づいた一般質問要望を議会にて行いましたのでご報告いたします。

☆社会の基本単位である「家庭」教育を重視する！

1. 親業・子育て支援講座について

子育て時期の親の道徳教育を支援及び、親としての資質の向上をも目的とする家庭教育を含めた子育て、親育て支援を要望。

☆消防職員の迅速な参集による有事に強い千葉市！

2. 消防職員の市外居住者の状況について

千葉市消防職員としての意識を高め、千葉市内在住の消防職員の増加をより強く促し、参集時間を早め、災害時に有効な活動を行えるよう要望。

☆JR千葉みなと駅周辺道路の安全確保！

3. JR千葉みなと駅周辺道路の安全対策について

問屋町、千葉みなと中央港周辺はマンションの建設による人口が大幅に増加したが、交通規制が人口増加に追いついていない。路上駐車が多く、横断歩道不足による無理やり横断が多く、危険な状態にあるため、現在の人口増加にふさわしい横断歩道等の設置を要望。

*ご意見・ご要望をお待ち申し上げます。

平成21年 早春



千葉市議会議員

環境建設常任委員会副委員長

こおご 保雄